
 

 

【別紙】令和５年度 ＰＴＡ定期総会 質問への回答 

 

●１件目 

議事（1）前年度 事業報告 の質問 

昨年度、新宿高校100周年記念式典(10/23)が開催され、PTA会長が、参列されていまし

たが、こちらは、事業内容とは、別なのでしょうか？ 

 

回答: 

100周年記念式典は学校主催の行事で、PTAは来賓として招かれただけなのでPTAの事業

内容には入りません。 

 

 

●２件目 

議事（4） １００周年記念式典PTA会計報告の質問 

100周年記念品として、校章入りどら焼きの配布がありましたが、こちらは、PTAから

ではなかったのでしたでしょうか？すみません、忘れてしまっていまして。ご回答

を、お願いします。 

 

回答: 

校章入りどら焼きはPTAではなく朝暘同窓会から提供いただいたものです。 

 

 

●３件目 

議事（10） PTA個人情報取扱規則施行 の質問 

PTA活動に従事くださり誠にありがとうございます。大変恐縮ですが、家庭の都合にて

PTAには加入致しかねる状況にて、未加入とさせていただいております。 

その中で、ご案内いただきましたご報告および議案に対し、拝読させていただきまし

た。 

しかしながら、PTA未加入である身として、今回同様ご案内を頂戴した際に、どのよう

にご対応申し上げて良いのか思案しております。 

ご案内に対し対処した方が良いのか、それもと未回答で良いのか、ご教示いただきた

く存じ上げます。 

 

回答： 

「PTA会員の皆様」宛とすべきところを、混乱を招いてしまい申し訳ありません。 

今後「PTA会員の皆様」宛の連絡には、未加入の方はご放念くださるようお願い致しま

す。 

 

 

●4件目 

議事（2）前年度 一般会計決算書 の質問 

・一般会計の収支総括の金額が、その下の収入の部、支出の部のそれぞれに書かれた

金額より、1,752,800円多い額となっています。数字の根拠がわかるように示して、下

に出ている数字と、総括に出ている数字が合うようにお願いします。 



 

 

回答： 

記載間違えです。 

申し訳ございません。 

１．令和4年度収入額総計 ¥5,443,680.- 

２．令和4年度支出額総計 ¥3,638,208.- 

３．差し引き次年度繰越額 ¥1,805,472.- 

 

 

・下から3行目⑲予備費 の上に、運営費、事業費、積立金、と並ぶカテゴリーとして

の「予備費」カテゴリーの欄が抜けていませんか？ 

 

回答： 

例年のフォーマットは「予備費」カテゴリーがありませんでした。 

ある方が有益ですので、今年度の決算書から作成します。 

 

 

・昨年、予備費363,000円とオリジナル商品費90,410円でタオルが作られたようです

が、オリジナル商品費という費目があるなら（予算はゼロでしたが）、こちらの項目

に一括しなかったのはなぜですか？また、このタオルの売り上げは、令和5年度の収入

60万ということなのでしょうか。であればそのことも、令和4年の中にも明記していた

だきたいです。 

 

回答： 

令和4年度のタオル売上（収入）は1,085,500円です。 

オリジナル商品費の中で収支がマイナスにならないよう調整してこのような仕訳とな

りました。 

例年オリジナル商品費の中で制作費と売上が混在しており、会計報告上分かりづらい

状況にありました。 

よって今年度予算案より制作費（支出）と売上（収入）に科目を分けました。 

 

 

●5件目 

議事（7）今年度  予算案審議 の質問 

・昨年、ICT委員会の決算が141,260円なのに、今年の予算が78,000円に半減している

のでは足りないのではないですか。 

 

回答： 

業者に保護者メール、PTAサイト、Wi-Fiの運用管理等の業務依頼をしていましたが、

これまでの運用を廃止し、本部とICT委員会が新しい環境（Wi-Fi、zoom、ドメイン管

理）を契約することにしたため、大幅な予算削減となりました。 

 

 

・5年度にも50万の予算でオリジナル商品を作るようですが、収入の60万の売り上げは

昨年のものですか？5年度のものですか？ 



 

 

回答： 

現在のタオルの在庫が606枚あります。 

1000円で販売して在庫がほぼ売れたとして60万円の売上を予定しました。 

在庫が無くなりましたら、新しくオリジナル商品を制作できるよう50万の予算を取り

ました。 

 

 

・役員会等活動補助費が、45,000円から104,000円に倍増しています。本部事業費が１

万に減った代わりかもしれませんが、倍増の内容は何でしょうか。 

 

回答： 

昨年度はPTA活動してくださる方に活動補助費として300円を、学校の行事がない場合

のみに支給しました。 

今年度はPTA活動してくださる方に活動補助費として400円を、学校の行事の有無を問

わず支給することに致しました。 

よって昨年度より金額が多くなっております。 

 

 

・特別予算で、OA機器積み立ての１０万が支出の予算段階で、もう周年行事に組み込

まれています。わかりにくいのではないでしょうか。 

 

回答： 

「周年行事積立金、他校周年行事積立金」と「OA機器積立金」は別のものとご理解い

ただけると幸いです。 

特別会計予算案において、OA機器積立金は10万円を収入にいれておりますが、OA機器

積立金の支出の予定はございません。 

 

以上 


